



Alberto Anaya, 6 años más líder del PT

**FERNANDO CAMACHO
Y ANDREA BECERRIL**

Durante el Congreso Nacional del Partido del Trabajo (PT), realizado ayer, la directiva que desde 1990 encabezada Alberto Anaya, fue ratificada seis años más al frente de ese instituto político, en medio de reclamos e incluso rechiflas de parte de los asistentes al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, por no afiliarse al petismo.

El senador de Morena formuló varios llamados a la unidad, pero ante el griterío decidió retirarse y más tarde en sus redes sociales dijo sentirse agraviado y que tomaba distancia del PT. Por la noche, sin embargo, Anaya se disculpó por el “penoso incidente”.

El congreso fue a puerta cerrada, con la finalidad de reformar los estatutos para ajustarlos al tema de no reelección, pero de todas formas Alberto Anaya, que lleva 35 años como dirigente nacional del PT, se mantiene hasta 2031, con la posibilidad de otro periodo de seis, que sería entonces a 2037.

Al preguntarle sobre cuál fue el cambio, el diputado Reginaldo Sandoval comentó: “se entiende que ahora sólo tienes posibilidad de una reelección consecutiva y ya, se acabó”. Sin embargo, otra fuente del partido sostiene que Anaya podría acceder a un tercer periodo, por lo ambiguo de la redacción del artículo en la materia.

Durante la inauguración, cuando Fernández Noroña intervino, algunos petistas corearon “que se afi-

lie, que se afilie”, pero el presidente del Senado continuó su discurso en el que recalcó que Morena, PT y PVEM “somos un solo movimiento, una sola lucha, un solo objetivo” y, quien piense lo contrario, “está profundamente equivocado”.

Advirtió que “un enemigo elemental es el sectarismo” y planteó que el PT no debe alejarse de Morena. Entonces, el grito de parte del auditorio fue “malagradecido” y “fuera, fuera”.

Hubo nuevos silbidos, pero Fernández Noroña continuó: “no voy a dejar de llamar a la unidad”.

Salió entre aplausos de una parte del auditorio y abucheos de la otra. Fernández Noroña aludió a lo ocurrido en sus redes sociales. Fue un agravio, dijo, que no merecía y dejó claro que toma distancia del PT.